

IGAL-Hock

9.3.2011

Besuch im Vorarlberger Landesarchiv

Wir treffen uns diesmal bereits um 18:30 Uhr in Bregenz in den Räumlichkeiten des Vlbg. Landesarchivs. Eigentlich wollten wir eine Diskussion und einen Vortrag über die neuen Vorarlberger ONLINE-Matriken – aber Dr. Tschaickner hält uns einen Vortrag über das Landesarchiv, dessen Neugestaltung und Möglichkeiten. Wir erhalten die Gelegenheit, bis in die tiefsten Räumlichkeiten des Archivs vorzudringen und uns einen Überblick über diese Institution zu machen. Zum Schluss stellt er sich auch noch unseren brennenden Fragen zu den Vorarlberger ONLONE-Matriken.

Den Abschluss bildete ein gemütliches Beisammensein in der angrenzenden Pizzeria. Über 30 Besucher waren gekommen und wir waren sehr erfreut über diesen großen Zuspruch.